



EMETRA

COMUNICADO DE PRENSA

Movilidad en una ciudad que avanza: recomendaciones para el 14 de febrero en Ciudad de Guatemala

Guatemala, 12 de febrero de 2025. La Entidad Metropolitana Reguladora del Transporte y Tránsito (EMETRA) y la Policía Municipal de Tránsito del municipio de Guatemala informan a la ciudadanía que el próximo 14 de febrero, la Ciudad de Guatemala experimentará una alta carga vehicular debido a la coincidencia de múltiples eventos y factores que impactarán la movilidad. Entre ellos, la segunda vuelta electoral del Colegio de Abogados y Notarios de Guatemala (CANG), el pago de quincena laboral, la celebración del Día del Cariño y un concierto de alta afluencia.

Ante este escenario, hacemos un llamado a la planificación y colaboración ciudadana para minimizar el impacto en la movilidad y facilitar los desplazamientos. Por ello, recomendamos a la población tomar en cuenta las siguientes medidas:

1. Disponer de un plan específico familiar y laboral para la logística en el traslado de adultos, hijos y empleados.
2. Optar por el uso compartido de automóviles para reducir la cantidad de vehículos en circulación.
3. Prever tiempos de desplazamiento, considerando posibles retrasos en las principales vías.
4. Identificar previamente rutas alternas para evitar congestionamientos.
5. Informarse a través de medios oficiales de comunicación para conocer en tiempo real el estado del tránsito y las medidas implementadas.

La Policía Municipal de Tránsito (PMT) tendrá un despliegue especial en los puntos estratégicos de la ciudad para facilitar la circulación y mitigar el impacto del tráfico. Además, se mantendrá coordinación con las Policías Municipales de Tránsito de los municipios aledaños para fortalecer los desfogues vehiculares en accesos y salidas de la capital.

Agradecemos a las instituciones, empresas y universidades que han adoptado medidas como el teletrabajo y la suspensión de actividades presenciales para contribuir al bien común y a la fluidez del tránsito.

Reiteramos nuestro compromiso con la movilidad de la ciudad y solicitamos a la población seguir estas recomendaciones para garantizar un mejor desplazamiento en esta jornada de alta demanda vehicular.